
分団長というような大役を担う
のは初めてで、とても緊張しま
した。最初は嫌だったけれど、
楽しかったので良かったで
す。今年は大事なところで
ボケてみたり、笑いが絶
えない体育祭になったと思
います。

分団長をさせていただき、とても
良い思い出になりました。記録よ
り記憶に残る最高の体育祭に
なったので、良かったです。頼
りにならない分団長でした
が、ついてきてくれて、ありが
とうございました。

分団長になった最初は、不安が
たくさんあったけれど、３分団の
全員が協力してくれて、
最高の状態で体育祭に
臨むことができました。
結果は、総合１位になり、最
高の思い出になりました。
３分団最高!!
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合唱コンクール最優秀賞２年１組 おめでとう！

本当に怖かった…

cre
ate

思
い
出
の
花
火
を
打
ち
上
げ
ろ

園児や地域の方との交流もたくさん
ありました

1分団　青の海賊（ブルーパイレーツ）
分団長　中村 圭祐（兵庫県香住一中出身）

2分団　森羅万勝（しんらばんしょう）
分団長　相本 和輝（広島県城山北中出身）

3分団　黒真珠（ブラックパール）
分団長　門脇 拓海（東出雲中出身）
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スローガンにある『創（create）』には準備から
本番までみんなで協力し、より良い学園祭をつ
くり上げてほしいという想いが、『花火』には夏
祭りの花火のように心に残る最高の思い出に
なってほしい、という想いがありました。
当日は全校生徒で盛り上げることができ、島根
中央高校らしい楽しい学園祭になったと思い
ます。
生徒のみなさん、先生方、保護者のみなさん、地
域の方々、ありがとうございました！

生徒会長　安部 実咲
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江風寮のお弁当
お昼休み前になると、出来立ての温かいお弁当を
寮母さんが学校に届けてくださいます。

今回の総体では、フォアで500mの決勝に進出できなかったことを
バネに、200mを頑張れたことが嬉しかったです。地域の応援が心
の支えになりました。来年は３位以内に入れるように頑張ります。

２年　中島 遼祐（川本中出身）

全国高等学校総合体育大会カヌー競技大会（岐阜県）
男子カヤックフォア200m決勝：７位入賞

（小畑陽一・瀬上一樹・中島遼祐・平田修希）

全国レベルの作品を見て刺激
を受けたり、多くの人との交
流を通して、たくさん学ぶこと
ができました。

２年　田中 柚葉
（瑞穂中出身）

全国高等学校野球選手権
島根大会（出雲市）
準々決勝進出

落ち着いて発表ができて良かったです。他校のレベルの高い研究内
容に刺激を受けることもできました。応援ありがとうございました。

３年　岩 佳奈子（川本中出身）

初めて参加しましたが、楽しかったです。ごはん係だったので、作り
方を教えながら、小学生と仲良くなることができました。

１年　大平 姫菜（邑智中出身）

全国高等学校総合文化祭（長野県）
物理部門で『跳水の研究』について発表

「目的なく集える『タマリバ』を作りたい」という思いを、プロジェ
クトという一つのカタチにしてきました。高校生や大学生、社会人の
方々と交流し、自分の価値観を広げる機会になりました。

３年　南木 かおり（平田中出身）

しまねマイプロジェクトSTART UP合宿（出雲市）かわもとSUMMERキャンプ（川本町）

カヌー部

４年振りに金賞を獲得しました。応援、支えてくださった方々、あり
がとうございました。今後とも、レベルアップしていく吹奏楽部に、
期待と応援をよろしくお願いします。

３年　満尾 美月（邑智中出身）

全日本吹奏楽コンクール県大会（松江市）
高等学校Ａの部：金賞

吹奏楽部

写 真 部

有志の活動

最後の大会、優勝してお世
話になった方に恩返しをし
たかったです。暑い中、た
くさんのご声援、ありがと
うございました。

３年　髙島 大寿
（浜田三中出身）

全国各地の家庭クラブ活動につい
て知れたり、全国の高校生と触れ
合えたりと、良い経験となりまし
た。この経験をこれからの活動に
活かしたいです。

２年　安部 実咲
（川本中出身）

硬式野球部

家庭クラブ

全国高等学校総合文化祭（長野県）
写真展示会、交流会、撮影会に参加

自然科学部
全国高等学校家庭クラブ
指導者養成講座（東京都）


